



Der VfB Ulm sucht engagierte, sympathische und volleyballbegeisterte Trainer

Volleyball bedeutet beim VfB Ulm vor allem eines: Sport mit Spaß. Wir verfügen aktuell über zahlreiche Mannschaften, von der Jugend über Mixed bis hin zu unseren aktiven Herren- und Damenmannschaften. Gespielt wird in der Eselsberghalle, der Stapelhalle, der Merianhalle und der Berblinger Halle, im Sommer gerne auch auf unseren zwei eigenen Beachvolleyball-Feldern am Ulmer Eselsberg.

Volleyball Herren 1

Die erste Herrenmannschaft sicherte sich den Klassenerhalt in der Oberliga. Für die Saison 20/21 ist das Team auf der Suche nach einem neuen Trainer sowie spielerischer Verstärkung.

Liga	Oberliga
Training	3 Mal / Woche

Haben wir Dein Interesse geweckt? Dann melde Dich gerne bei uns.



Abteilungsleitung Volleyball VfB Ulm
Patricia Schierling
volleyball@vfb-ulm.de
www.vfb-ulm.de/sportangebot/volleyball

